

Der neue Vorstand der Musikkapelle St. Marienkirchen

Mit der Wahl des neuen Vorstandes mussten wir uns nicht nur von unserem Obmann, **Walter Fasthuber**, der nach 30-jähriger Tätigkeit sein Amt zurücklegte, trennen. Mit ihm beschlossen auch **Wolfgang Koller**, nach jahrelanger Tätigkeit als Schriftführer, und **Martina Labmayer**, die in den letzten Jahren als Notenarchivarin fungierte, dass es an der Zeit für eine Veränderung ist. Es wurde natürlich alles daran



Der neue Obmann
Peter Steininger

gesetzt, willige und würdige Nachfolger zu finden. Als Obmann rückte **Peter Steininger** auf, der jedoch einen leeren Platz auf dem Posten des Kassiers zurückließ. Zum Glück erklärte sich **Erwin Altmann** dazu bereit, dem Vorstand als neuer Kassier beizutreten. Den freien Posten als Schriftführer übernahm **Dominik Fasthuber**, Stellvertreterin wurde **Anna Pucher**, die noch zusätzlich Jugendreferentin-Stellvertreterin wurde. Die Suche nach einer Notenarchivarin endete schließlich mit **Andrea Schaurecker**.

Die vollständige Liste aller Vorstandsmitglieder, wie auch andere Infos zu Veranstaltungen, Konzerten, usw. kann man auch jederzeit auf unserer Homepage www.mk4774.com einsehen.

In einem feierlichen Festakt erhielt Walter Fasthuber das Verdienstkreuz in Gold für seine 30jährige Obmann-Tätigkeit bei der Musikkapelle St. Marienkirchen. Wir danken Walter nochmals ganz herzlich für sein vorbildliches Engagement.



Rückblick unserer Jugendkapelle

Marschwertung

Im Rahmen des Bezirksmusikfestes 2016 in Altschwendt wurde am Samstag, dem 9. Juli, ein Jugendlachmittag abgehalten. „Wicky und die starken Männer“ lautete das Motto der Show der INNdianer, mit dem sie, unter der Leitung von **Ralph Fischbauer**, die Jury und das Publikum begeistern konnten. Das anstrengende Proben hat sich für die INNdianer sehr gelohnt, konnten sie sich am Ende des Tages nicht nur über eine Auszeichnung freuen, sondern mit der **Höchstpunktzahl von 23 Punkten** auch noch über den Tagessieg, und das, obwohl die INNdianer mit einem Altersdurchschnitt von 12,6 Jahren die Jüngsten der teilnehmenden Kapellen waren.



Jugendmarschwertung
in Altschwendt

Jungmusikermatinee

Unter einem ganz besonderen Motto stand die Matinee der Jugendkapellen Suben und St. Marienkirchen. Die INNdianer feierten nämlich mit dem heurigen Konzert ihr 10-jähriges Bestehen und aus diesem Grund wurde von den Jugendreferenten beider Kapellen ein sehr außergewöhnliches Programm mit einigen Highlights zusammengestellt. Es wurden unter anderem drei Stücke gemeinsam mit den „Alten“, also den Musikern, die in den letzten zehn Jahren bei den INNdianern mitgewirkt haben, aufgeführt. Unter den Dirigentinnen Margareta Hofinger und Julia Lenzbauer wurde das Konzert ein voller Erfolg.



Jungmusiker-Leistungsabzeichen

Die erfolgreiche Arbeit im Bereich der Jungmusiker zeichnet sich unter anderem auch durch die alljährlichen Absolventen der Jungmusikerleistungsabzeichen in den verschiedenen Stufen aus. Heuer dürfen wir **Georg Huber auf der Trompete zum Leistungsabzeichen in Gold** gratulieren, welches er mit **Auszeichnung** ablegte. Das **Leistungsabzeichen in Bronze** absolvierten **Maria Haderer auf der Klarinette**, **Tanja Biereder auf der Trompete**, **Simon Unterberger auf der Tuba** und **Fabian Kaindlstorfer am Schlagwerk**. Auch hierzu nochmals herzliche Gratulation.



Georg Huber - im Bild mit seinem Lehrer Josef Dantler (li.) und Pianist Paul Cartianu - absolvierte das Jungmusiker-Leistungsabzeichen in Gold mit Auszeichnung.

Klangbild 2016



Jahresrückblick der Musikkapelle St. Marienkirchen

Geschätzte GemeindebürgerInnen!

Das Jahr 2016 neigt sich dem Ende zu und somit ist es auch für uns als Musikkapelle an der Zeit, über vergangene Erfolge und zukünftige Herausforderungen nachzudenken. Wir blicken auf ein Jahr zurück, welches viele Veränderungen mit sich brachte, stellte doch bereits Anfang des Jahres ein Teil der langgedienten Vorstandsmitglieder ihre Posten zur Verfügung. Eine nochmals erwähnenswerte Auszeichnung ging im Zuge dessen an Walter Fasthuber, der heuer, nach 30-jähriger Tätigkeit als Obmann, das „Verdienstkreuz in Gold“ erhielt. *(Mehr dazu auf der Rückseite dieses Folders.)*

Doch auch bei den Jungmusikern, den INNdianern, war 2016 ein ganz besonderes Jahr. Das Gemeinschaftsprojekt mit Suben feierte sein zehnjähriges Bestehen.

Es war heuer also einiges los und im Folgenden möchten wir in unserem bereits altbewährten Folder, liebevoll „Klangbild“ genannt, nochmals die schönsten Erinnerungen des vergangenen Jahres mit euch teilen.

Die Musikkapelle wünscht euch und euren Lieben ein gutes, erfolgreiches und gesundes neues Jahr 2017!



Jahresrückblick 2016

Frühjahrskonzert

Im Jahr 2016 fand unser Frühjahrskonzert am Samstag, dem 9. April 2016 im Veranstaltungssaal in Suben statt. Unter der musikalischen Leitung von **Johannes Schaurecker** erarbeiteten wir ab Anfang Jänner ein abwechslungsreiches Programm. Von Stücken wie der „Fledermaus Ouvertüre“ von Johann Strauss, über ein Gesangssolo, aus dem Musical „Les Misérables“, dargebracht von **Tanja Wimmer**, bis hin zu „Phil Collins live“ war für jeden Geschmack etwas dabei.

Ein weiteres Highlight aus dem Konzertprogramm war das Stück „Hornfestival“, ein Solostück für 4 Hornisten, welches von **Erwin Altmann, Alexander Endmayer, Daniela Haderer und Maximilian Moritz** zum Besten gegeben wurde.

Auch die Jugendkapelle „INNdiener“, unter der Leitung von Anna Pucher, zeigte in der zweiten Konzerthälfte ihr Können.



Maibaumfest

Unser alljährliches Maibaumfest fand heuer am 26. Mai statt. 2016 wurde es erstmals am Vorplatz des neuen Gemeindezentrums abgehalten. Das Wetter hätte nicht besser sein können und das Fest wurde ein großer Erfolg.



Marschwertung

Vom 8. bis zum 10. Juli 2016 fand das Bezirksmusikfest in Altschwendt statt. Die traditionelle Marschwertung, bei der wir natürlich am Start waren, wurde am Sonntag, dem 10. Juli abgehalten. Unter der Stabführung von **Christian Koller** traten wir in der Leistungsstufe D mit den Märschen „Simson-Marsch“ und „Dir zum Gruß“ an. Trotz einer sehr kurzen Probenphase konnten wir der Begutachtung der kritischen Bewerber standhalten und durften uns mit 90,64 Punkten über eine **Auszeichnung** freuen.



Konzertwertung

Da sich heuer im Bezirk Schärding leider zu wenige Kapellen für die Konzertwertung im Herbst angemeldet haben, entschlossen wir uns kurzfristig, zur Wertung in Puchenu bei Linz zu fahren. Unter der Leitung von **Josef Dantler**, der uns dankenswerter Weise aushalf, fuhren wir nach einer sehr intensiven Probenphase gut vorbereitet nach Linz.



Mit dem Pflichtstück „Ouvverture Royale“ (Reinhard Summerer) und dem Selbstwahlstück „Des Riesen Nixe“ (Fritz Neuböck) konnten wir die dreiköpfige Jury begeistern. Wir erhielten für unsere Darbietung **140,40 Punkte** in der Leistungsstufe B. Dies bedeutete für uns nicht nur ein sehr gutes Ergebnis, sondern auch die **Höchstpunktzahl** beider Wertungstage.



Ein sichtlich zufriedener Dirigent bei der Ergebnis-Präsentation der Konzertwertung.

Adventkonzert

Wie jedes zweite Jahr war es auch heuer wieder unsere Aufgabe, das alljährliche Adventkonzert in der Pfarrkirche zu gestalten. Unter der musikalischen Leitung von **Hannes Schaurecker und Christian Pucher** präsentierten wir am 10. Dezember ein breitgefächertes Programm. Mit traditionellen Stücken wie „Mary's Boychild“ oder Titeln wie „Feathers Song“ aus dem Film Forrest Gump brachten wir die Gemeinde in vorweihnachtliche Stimmung.

